
本⽇は、イケトーークにご参加いただきありがとうございました。 
本⽇しようした jamboard やいただいたリフレクションを共有させていただきます。 
ぜひ、ご活⽤ください。 
 
話し合いで活用した jamboard	

	

	

意見・感想・提案	

・ありがとうございました。他教科の実践を聞く機会はなかなかないので、興味深かったです。	

・学校で芸術教科は 1人の場合が多いので、この機会にいろんな意見を交流できたらと思います。長崎先生、今日はありがと	

うございました。	

・私の学校はロイロノートがないので長崎先生のアイデアを活かしたくても活かせない状況です。少しもったいないと思いまし

た。でも、これだけ便利ならいずれ導入されると思いました。	

・おもしろい事を考えてる子は目立たないことが多く、しゃいだったりするという意見に同感です。そういう生徒をみつけたいとい

う先生の姿勢が素敵だと思いました。	

	

疑問・質問・お悩み	

・ロイロノートがない学校でどのような鑑賞を行っているのか知りたいです。	

・一般校での ICTの使い方	

・美術準備室が狭いので生徒作品を一部美術室に置いています。生徒作品が万一なくなったり壊れたりするリスクがあるので

なるべく準備室に保管したいのですが、物理的に不可能なことが悩みです。	

	

	

	

	

	



参加者の方からいただいたリフレクションアンケートのご意見、ご感想	

下の図は、感想を基に作成したテキストマイニングになります。	

	

①本日の学び（学びが深まったこと、新たな疑問など）	

	

・会を重ねるごとに参加者が増えて学びたい先生方のネットワークが広がっているように感じ、すごいと思います。

逆に、私一人の参加者のために美術の実践報告をしてくださりそれもまたすごいと思いました。実現までの準備に

は大変な残業をされたことと思います。普段の業務だけでも多いのに頭が下がります。お体に気をつけて今後もよ

ろしくお願いします。 

	

	


